
Probandinnen & Probanden 
für Lesestudie gesucht

Du bist…
– Deutsche/r Muttersprachler/in (einsprachig

aufgewachsen)
– Rechtshänder/in

– neurologisch, psychisch und sprachlich gesund?

Dann mach mit bei einer EEG-Studie zur 
Leichten Sprache!

Warum?
Leichte Sprache hilft Menschen mit

Lesebeeinträchtigungen, sich im Sprachdschungel
des Deutschen zurecht zu finden. 

Wir (https://leichtesprache.uni-mainz.de)
versuchen, diese zu optimieren. Es wäre schön,

wenn du uns dabei helfen würdest!

Wie?
• Melde dich bei der Studienleiterin

(josommer@uni-mainz.de)
• vereinbare zwei Termine (~1,5h & ~3h)
• erhalte für den 2. Termin 7€ / Stunde 

HERZLICHEN DANK!

Johanna Sommer 
Graduiertenkolleg „Einfach komplex – Leichte Sprache“ 

 FB 05 Department of English and Linguistics 
Email: josommer@uni-mainz.de
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